

Saarbrücken, 26. Juni 2023

Presseinformation

Ausbildungsmesse mit dem Extra-Kick

Fußballevent trifft auf Handwerk

Die IKK Südwest stellt gemeinsam mit der Handwerkskammer Pfalz (HWK Pfalz) und dem Nachwuchsleistungszentrum des 1. FC Kaiserslautern ein noch nie dagewesenes Event auf die Beine: das Kick'n Future. Am 01. Juli rollt beim 1. IKK Handwerkercup der Ball im Sportpark der Roten Teufel. Dort messen sich namhafte Handwerksbetriebe aus der Region. Aber nicht nur sportlich geht's zur Sache: Interessierte können auf der einzigartigen Open-Air-Ausbildungsmesse von 11 bis 16 Uhr das Handwerk und seine vielfältigen Berufe kennenlernen.

In Kooperation mit der HWK Pfalz und dem Nachwuchsleistungszentrum des 1. FC Kaiserslautern gibt die IKK Südwest dem Handwerk und damit der Nachwuchsförderung am 1. Juli eine für die Region einzigartige Bühne: das Kick'n Future im Sportpark der Roten Teufel in Kaiserslautern.

Das Besondere? Die neuartige Open-Air-Ausbildungsmesse bringt den Fußball und das Handwerk zusammen auf den Rasen. Herzstück der Messe ist der 1. IKK Handwerker-Cup, bei dem insgesamt 16 Mannschaften aus dem Handwerk aus der Region antreten werden: Von regionalen Größen wie WASGAU bis hin zu den kleinen Betrieben aus der Nachbarschaft. "Wir arbeiten schon seit Jahren sehr eng mit den Handwerksbetreiben der Region zusammen. Wir freuen uns daher auf ein ganz besonders Event mit unseren wichtigen Partnern. Es ist uns ein Anliegen, das Handwerk bei der Nachwuchssuche zu unterstützen. Daher hoffen wir mit diesem besonderen Event viele junge Menschen für das Handwerk zu begeistern", sagt Kathrin Schmid, Marktleiterin der IKK Südwest in Rheinland-Pfalz. Sie hatte die Idee für das Event und plant seit Monaten mit ihrem Team die Veranstaltung.

Das Ergebnis ist ein abwechslungsreiches Programm für die ganze Familie. Neben dem 1. IKK Handwerker-Cup bieten die beteiligten Handwerksbetriebe auch verschiedene

Ansprechpartner: Mathias Gessner

Pressesprecher Tel.: 06 81/ 3876 1163

Mobil: 0151/ 7043 0703

E-Mail: mathias.gessner@ikk-sw.de

Mitmachangebote an. Interessierte können vor Ort unter anderem ein Parcours durchlaufen, sich in einen Rennsimulator setzen und im Torwandschießen ihr Können beweisen. Auf der Bühne sorgt die Live-Band "Vapour Trails" über den ganzen Tag für Stimmung und bei einem Gewinnspiel gibt es ein handsigniertes Trikot vom 1. FC Kaiserslautern zu gewinnen.

Besonders interessant wird der Handwerk Talk: Dort sprechen unter anderem IKK Südwest Vorstand Daniel Schilling und der Präsident der HWK Pfalz, Dirk Fischer, über die Verbindung von Gesundheit, Sport und Handwerk. Die Idee, alle drei Aspekte für eine Ausbildungsmesse zu verbinden, kam bei Fischer sehr gut an: "Wir waren direkt von der Idee begeistert, ein Fußballturnier für Handwerker mit einer Ausbildungsmesse zu verbinden. Denn Ausbildung und Handwerk funktioniert nur im Team – genau wie Fußball." Fischer weiß, wie schwer es geworden ist, Nachwuchs für das Handwerk zu finden. Er hofft, über die Messe junge Menschen für eine Ausbildung begeistern zu können. Um genau das zu erreichen ist auch Handwerkerin, Model und Creator Sandra Hunke zur Unterstützung dabei. Mit ihrer Reichweite von bis zu 290.000 Followern auf den Sozialen Medien, ist sie eines der bekanntesten Gesichter des Handwerks für die junge Generation.

Mit dem Nachwuchsleistungszentrum des 1. FC Kaiserslautern hat man einen passenden Ort für das Event gefunden. Denn auch beim Fußballverein hat man eine enge Verbindung mit dem Handwerk. "In unserer Ausbildung legen wir nicht nur Wert auf fußballerisches Können, es geht vor allem um Werte wie Dankbarkeit und Respekt", betont Uwe Scherr, Leiter des Nachwuchsleistungszentrums, und ergänzt: "Uns ist es wichtig, die Spieler auch abseits des Fußballplatzes auf ihre Zukunft vorzubereiten. Berufsberatung spielt hier eine ganz große Rolle – schon seit Jahren spielen wir sozusagen einen Doppelpass mit dem Handwerk."

Ein kostenloser Busshuttle der Stadtwerke Kaiserslautern bringt alle Besucherinnen und Besucher einfach und sicher zum Sportpark der Roten Teufel. Er pendelt halbstündig zwischen dem Hauptbahnhof, Messeplatz und dem Fröhnerhof hin und her.

Das Wichtigste im Überblick

Wann? Am 01. Juli 2023, von 11 bis 16 Uhr

Wo? Am Sportpark Rote Teufel

Werner-Liebrich-Straße 1

67678 Mehlingen-Fröhnerhof

Die IKK Südwest

Die IKK Südwest betreut aktuell mehr als 635.000 Versicherte und über 90.000 Betriebe in Hessen, Rheinland-Pfalz und im Saarland. Versicherte und Interessenten können auf eine persönliche Betreuung in unseren 21 Kundencentern in der Region vertrauen. Darüber hinaus ist die IKK Südwest an sieben Tagen in der Woche rund um die Uhr über die IKK Service-Hotline 0681/ 3876 1000 oder www.ikk-suedwest.de zu erreichen.